

Le réalisateur égyptien Youssef Chahine est décédé dans son pays ce dimanche 27 juillet 2008.

Né le 25 janvier 1926 à Alexandrie, Youssef Chahine a laissé une œuvre à la fois intimiste et politiquement engagée.

Il était notamment opposé au régime de l'actuel président égyptien, Hosni Moubarak, ainsi qu'aux islamistes.

Suite et source ici

Adulé à l'étranger plus que dans son pays, Youssef Chahine s'était essayé à tous les genres cinématographiques, de la fresque historique à la comédie musicale. Il a reçu en 1997 le prix du cinquantième anniversaire du festival de Cannes pour l'ensemble de son œuvre.

Suite et source ici

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 27 juillet 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8661-realisateur-egyptien-youssef-chahine-decede-dans-son-pays-ce-dim>